



Cuadro Sinoptico

Nombre del Alumno: Lyndsey Nicole García Garcia

Nombre del tema: Reexpresion de estados financieros

Parcial: I

Nombre de la Materia: Contabilidad Avanzada

Nombre del profesor: Reynaldo Gallegos

Nombre de la Licenciatura: Contaduría Pública y Finanzas

Cuatrimestre: 6to

Comitán de Domínguez, A 12 de Junio del 2025.

Reexpresión de estados financieros

ANÁLISIS DE IDEAS

Normas de información financiera

La Comisión de Principios de Contabilidad del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP), establecía que para que las revaluaciones fueran consideradas de acuerdo con los principios de contabilidad generalmente aceptados.

Inventario y costo de ventas.

Inmuebles, maquinaria y equipo; depreciación acumulada y depreciación del periodo.

Capital contable.

Concepto, causas y efectos de la inflación

La inflación es la reducción del valor del poder de compra de una unidad monetaria, lo cual se manifiesta cuando un individuo adquiere significativamente menos bienes y servicios con la misma cantidad de dinero, a lo largo del tiempo.

Causas internas de la inflación

- Producción agropecuaria insuficiente.
- Emisión excesiva de circulante que no está respaldada por la producción.
- Excesivo afán de lucro de los comerciantes.

Causas externas de la inflación

- Importaciones.
- Penetración excesiva de capitales extranjeros.
- Exceso de exportaciones.
- Especulación y acaparamiento mundial.

Efectos de la inflación

- La NIF B-10 tiene como objetivo establecer las normas particulares para el reconocimiento de los efectos de la inflación en los estados financieros de las entidades.
- Es aplicable a todas las entidades que emitan estados financieros en los términos establecidos por la NIF A-3, Necesidades de los usuarios y objetivos de los estados financieros, es decir, es aplicable a las entidades lucrativas y no lucrativas.

Los problemas de los efectos de la inflación en la empresa han sido siempre serios y, en ocasiones, graves, lo que depende de la tasa de inflación, aun cuando algunos empresarios y contadores, por negligencia o ignorancia, no reconocen los efectos de la inflación sobre la información financiera.

Métodos de actualización

Teniendo en consideración que el método integral se basa en los índices nacionales de precios al consumidor (INPC) o unidades de inversión (UDIS) que publica el Banco de México.

Determinaremos el factor de reexpresión y mostraremos la cédula donde determinamos el valor reexpresado y el importe del efecto por reexpresión correspondiente; en seguida presentaremos los ajustes en diario y en mayor, la hoja de trabajo y, finalmente, los estados financieros con el reconocimiento de los efectos de la inflación.

Proceso de la reexpresión

Métodos de reexpresión.

- **Entorno inflacionario.** Deben reconocerse los efectos de la inflación aplicando el denominado método integral, basado en la identificación de partidas monetarias y no monetarias.
- **Entorno no inflacionario.** No deben reconocerse los efectos de la inflación.

La NIF B-10 reglamenta este método en los términos siguientes: cuando el entorno económico es calificado como entorno inflacionario, la entidad debe reconocer los efectos de la inflación en sus estados financieros mediante la aplicación del método integral.

Reconexión de la contabilidad financiera. Ante el cambio de un entorno económico no inflacionario a uno inflacionario, se establece que deben reconocerse los efectos acumulados de la inflación no reconocida en los periodos en los que el entorno fue calificado como no inflacionario.